

Reuniones con ganaderos en la costa.

La semana pasada se realizó un ciclo de reuniones con Ganaderos en las ciudades de Montería, Valledupar y Fonseca (Guajira), las cuales tuvieron una gran acogida por parte de los ganaderos y profesionales del sector, en cada uno de estos mercados.

Le reunión se centró en las estrategias para alimentar la vaca lechera en el trópico bajo y la importancia de la suplementación mineral y con los Nutrebloques, especialmente en estas épocas difíciles del verano.





